

Forums pour l'entourage

mon conjoint est accro à des plusieurs substances

Par Profil supprimé Posté le 27/06/2014 à 12h07

Bonjour

Je viens de découvrir ce forum et j'espère pouvoir y trouver des témoignages et de l'aide car je suis totalement perdue.

Mon conjoint est accro à la cocaine, la mdma, l'herbe, le speed et j'en passe.

Cela devient une obsession pour lui et une destruction pour moi, il m'a dit en consommer pas uniquement de façon festive il en prend tout le temps du matin au réveil au soir selon lui cela l'aide à tenir et à ne pas penser à des situations de vie qui le font souffrir je précise qu'il est également très dépressif.

Tout notre argent passe dans sa conso, il ment et me dit qu'il utilise pour s'acheter des vêtements ou payer le loyer mais je reçois des rappels de loyers ou des factures impayées, il me ment tout le temps et nos conversations ne tourne plus qu'autour de cela !

Il ne supporte pas que je le remette en question par rapport à cela ou que je doute de lui il ne supporte pas que je puisse me méfier et dans ces cas là il s'enferme dans notre chambre et ne me parle plus, le soir quand je rentre du travail il va dans la chambre et m'ignore cela peut durer plusieurs jours, jusqu'à ce que je craque et que je passe l'éponge car il ne veut pas en parler et que je change de sujet l'air de rien.

je ne sais plus quoi faire notre couple est en péril, je suis entrain de devenir triste éteinte et je ne pense qu'à cela, je lui ai dis que j'envisageais de le quitter il m'a répondu de faire ce qui était mieux pour moi !

j'en arrive à me demander s'il m'aime ou si ce qu'il aime c'est mon salaire et ma situation plus que confortable financièrement.

On m'a dit que les gens dépendants, n'avaient plus aucune logique qu'il n'était pas utile d'essayer de leur faire entendre raison car ils vivaient dans leur monde.

Ce qu'il voudrait c'est que je paye sa conso et que je ne pose aucune question voire même que je consomme avec lui histoire de s'amuser !!

je suis perdue, j'hésite entre disparaître définitivement et me battre pour le sortir de là.